PTA ため SDGs?!特別号

令和4年2月21日 柏市立豊小学校 PTA会長 佐野 雅人 記 中村·黒澤

向春の候、保護者の皆さまにおかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げ ます。日頃よりPTA活動にご協力いただきありがとうございます。

突然ですがSDGsの17の目標をこどもたちと話し合っていますか。私たち大人は学 生時代にはこのことについて学んできませんでした。

今どきの中高校生は「ブラック校則」や「多様性に配慮のない制服制度」と真剣に向き 合い、今までの当たり前を疑いこれからの学校生活を実りあるものにしようと行動を起こ しています。私たちもついていきたいですね。豊小における「当たり前」を見直した件に ついてご案内します。

令和3年度より算数セット新規購入は不要

全児童にパソコンが配付されましたし、学校備品のセットがあるので各ご家庭で購入いただく必 要がなくなりました。

すでに来年度の新入生にも学校よりご案内済みです。

体操服は選べます



無地の白色体操服(ノーブランド)に必ず左胸に名札をつけ、下は紺色のクォーターパンツで あれば量販店を含むどのお店で購入したものでも構いません。また、今までの校章入りの体操 服も使用および購入でき、今まで通り提携の店舗で取り扱っております。

無地の白色体操服は、中学校の指定の名札に付け替えることで中原中学校では引き続き使 用できます。

PTA 費の使い方はみんなで考えよう

旗振りは全保護者で分担しておりますが、その際に使う「黄色い旗」(一昨年度より全戸配付) について、本年度卒業されるご家庭の旗はまだ新品同様ではないでしょうか。回収&再利用を 考えています。皆さんどうお考えですか。

学校で使えそうな旗をお持ちの6年生の保護者の皆様でご賛同いただける方は、学校へお越し の際にお持ちください。職員玄関、体育館に専用回収場所を用意しております。

弟妹がいるご家庭は引き続き保管の程、よろしくお願いします。

子どもたちが快適で充実した学校生活が送れるように、私たち保護者もしっかり考えて 行動できる大人でありたいと思います。いつでもご意見をお寄せください。